



けやきの子

令和4年1月26日

北小学校だより

No.20



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

～オンライン三者懇談 ご協力ありがとうございました～

校長 川松 雅史

新型コロナウイルスの感染に関わり、ご心配、ご迷惑をおかけした1月前半でした。三者懇談について、急遽オンラインで実施することにしたところご家庭の協力が無事行うことができました。



途中で映像が固まったり、動画がうまく送れなかったり、と多少不具合はあったようですが、何とか懇談できました。直接話したいこともあったとは思いますが、お子さんの後期の頑張りをお伝えすることはできました。ご協力に感謝申し上げます。

1月7日 書初め会を行いました

3年生

6年生



広い体育館がシーンと静まり返る中、黙々と筆を動かす3～6年生の子ども達の集中力が素敵でした。

また、1,2年生は教室で硬筆に取り組みました。書初めの意味を

担任から聞き、いつもより気持ちを込めて1時間集中して書くことができました。どの学年も「集中して書くといつもよりうまい字が書ける」ということがつかめたようです。

◇引き続き感染防止の取組をお願いします

コロナ感染が急激に拡大しています。テレビや新聞等の話題ももちきりです。あまり騒いでも子どもを不安にさせるし、かといって感染が心配だし、と悩まれる所だと思います。学校では、行事や異学年との交流を控えています。学校・家庭ともに、しばらく我慢の時であると考え、「手洗い」「換気」「3密回避」「少しでも体調不良の時は休む」など感染防止対策を強化していきましょう。

◇学校納入金に関わる口座残高の確認を

2月7日(月)は学習費等の引き落とし日です。残高不足ですと、引き落としできず、後日保護者の方に現金を持参していただくことになります。ご面倒をおかけすることになるため、事前に口座の残高のご確認をお願いいたします。

2月の主な行事予定

1月26日現在

11日(金)建国記念の日

15日(火)クラブ

22日(火)なかよしタイム

23日(水)天皇誕生日

※新型コロナウイルスの感染状況により延期または中止する場合があります。